

CANADA NO ALZA EL VUELO

Posted on 03/08/2015 by Naider



CANADA NO ALZA EL VUELO

El país sufre su quinto mes consecutivo con crecimiento negativo

naider

La economía canadiense no levanta cabeza, por quinto mes consecutivo el crecimiento del país ha resultado ser negativo, los datos proporcionados el viernes 31 de julio por el gobierno americano muestran que el país decreció un 0,2% el mes de Mayo, por debajo del 0,0% esperado.

El descenso de los beneficios derivados la industria así como los malos resultados de empresas relacionadas con el sector energético como el petróleo y el gas sumado a una balanza comercial negativa ha sumido al país canadiense en la preocupación. La divisa local, el dolar canadiense, perdió bastante valor a lo largo de los meses de abril y mayo, a pesar de que parece que ahora remonta poco a poco, como podemos ver a través de la información proporcionada por [business insider](#).



A pesar de ello, no todos los sectores se han venido abajo, la construcción parece que sigue funcionando y los precios de las viviendas siguen al alza, un importante indicador para analizar la salud de una economía.

There are no comments yet.